



Mit dem Theaterball im Marschlinger Hof eröffnet das Nordharzer Städtebundtheater Halberstadt/Quedlinburg/Ballenstedt eine Festwoche, mit der wir an die Gründung der Städtischen Bühnen Quedlinburg vor nunmehr 50 Jahren erinnern. In jenen Tagen etablierte sich ebenfalls ein Ensemble in Ballenstedt, hob sich auch wieder der Theatervorhang in Halberstadt.

Unser Rückblick auf die enormen Leistungen jener Theaterleute, die unter schwierigsten, kaum noch vorstellbaren Bedingungen „die Bretter, die die Welt bedeuten“ wieder begehbar machten, paart sich mit hoffnungsvollem Optimismus, denn heute sind diese Theaterstandorte im Nordharzer Städtebundtheater vereint, einem Zweckverband der Landkreise und Städte, der mit Unterstützung des Landes Sachsen-Anhalt, die Fortführung von Theaterarbeit sicher.

Am heutigen Abend begrüßen wir ganz herzlich die ehemals am Quedlinburger Theater engagierten Kolleginnen und Kollegen und jene Bürger der Stadt, die mit kritischem Interesse und Zuneigung 50 Jahre Theaterarbeit begleitet haben und sich engagiert für das Nordharzer Städtebundtheater und damit auch für den Theaterstandort Quedlinburg einsetzen.

Möge dieser Theaterball der letzte im alten Marschlinger Hof sein, und lassen Sie uns hoffen, daß wir den nächsten Theaterball im rekonstruierten Marschlinger Hof feiern können.

Ihr
Gero Hammer
Intendant